



Communiqué de presse

5 janvier 2025

AFRICA ECO RACE :

5^{ème} ÉTAPE : DAKHLA ATTEINTE, SUSPENSE ET REBONDISSEMENTS AU MENU DU JOUR.

-

- **EN MOTO, GROSSE ERREUR DE NAVIGATION POUR LES 3 PREMIERS AU GÉNÉRAL**
- **EN AUTO, TOMAS OUREDNICEK REMPORTE SA PREMIÈRE VICTOIRE D'ÉTAPE. VINCENT VRONINKS, DEUXIÈME AU GÉNÉRAL AVANT L'ÉTAPE DU JOUR, PART À LA FAUTE ET SE VOIT CONTRAINT D'ABANDONNER LA COURSE.**
- **EN CAMION, GERRIT ZUURMOND REMPORTE L'ÉTAPE AVEC PRÈS DE 2 MINUTES D'AVANCE SUR SON RIVAL.**



Cap sur Dakhla pour cette dernière étape marocaine avant la tant attendue journée de repos. Une longue étape de 629 km dont 431 kilomètres de secteur sélectif. Une journée marquée par des rebondissements majeurs sur les vastes étendues sablonneuses du Sud marocain. Après un départ dans les dunes, les concurrents ont rejoint des pistes rapides et roulantes. Cette cinquième étape a offert son lot de surprises et de bouleversements dans les classements provisoires. L'ensemble des concurrents et des équipes d'assistance vont maintenant profiter de ce dimanche 5 janvier, journée de repos, pour soigner les corps et les machines éprouvés par cette première semaine.

MOTO : Nicolas Charlier brille tandis que les leaders dérapent

Coup de théâtre dans la catégorie moto : au kilomètre 150, les trois leaders du classement général ont pris un mauvais cap. Alessandro Botturi, en tête, a commis une erreur de navigation, entraînant ses poursuivants Jacopo Cerutti et Pål Anders Ullevålseter dans son sillage.

En revanche, Nicolas Charlier, parti en quatrième position, a choisi de faire confiance à sa propre lecture du roadbook. Pari gagnant pour le Belge, qui s'offre une victoire d'étape éclatante. Pendant ce temps, les trois favoris finissent loin : Jacopo Cerutti à la 35^e place (+47'), Alessandro Botturi à +50' et Pål Anders Ullevålseter à +51'.

Au classement général, Jacopo Cerutti conserve la tête avec seulement 1 minute 30 d'avance sur Botturi, tandis que Francesco Montanari pointe en troisième position, à 1h22 de son coéquipier. Grâce à leurs belles performances du jour, Guillaume Borne et Nicolas Charlier grimpent respectivement à la 4^e et 6^e place. Quant à Ullevålseter, il recule à la 5^e place.

Le suspense reste total avant d'entamer la deuxième semaine de compétition en Mauritanie, où Yamaha et Aprilia poursuivront leur duel acharné.

AUTO : Première victoire pour Tomas Ourednicek, abandon de Vincent Vroninks qui part à la faute

Dans la catégorie auto, Tomas Ourednicek a brillé en remportant sa première victoire d'étape en 3h28. Le pilote tchèque a devancé Benoît Fretin, qui malgré une crevaison dès le début de la spéciale, termine à seulement 1'34 du vainqueur. Magdalena Zajac décroche la troisième place, à 13 minutes Tomas Ourednicek.

Le fait marquant de la journée pour les autos concerne cependant Vincent Vroninks, deuxième au classement général avant cette étape. Victime d'un spectaculaire accident, le Belge est parti en tonneaux. Si l'équipage est heureusement indemne, il a été contraint à l'abandon, bouleversant ainsi le classement sur quatre roues.

CAMION : Van Groningen s'impose, Gerrit reste solide au général

Dans la catégorie camion, William Van Groningen, au volant de son Iveco, a remporté l'étape avec une avance de 1 minutes et 58 secondes sur son rival Zuurmond Gerrit. Cette victoire d'étape permet à Van Groningen de marquer des points importants, mais au classement général, Zuurmond Gerrit conserve solidement sa position de leader avec une avance confortable de 1 heure et 50 minutes.

CLASSIQUE : Des étendues majestueuses et un classement inchangé

Dans la catégorie classique, le classement reste inchangé après cette cinquième étape. Les concurrents ont particulièrement apprécié les vastes étendues traversées, typiques du Sud marocain. Des zones de navigation complexes ont pimenté les ZR (zones de régularité), rendant leur travail plus exigeant tout en décuplant le plaisir au volant.

Cap sur la Mauritanie, le suspense reste entier

Avec cette journée de repos aujourd'hui à Dakhla, les équipes vont pouvoir soigner les machines et les corps, et repartir un peu reposées vers la Mauritanie. Après une première semaine intense et plus de 1 735 kilomètres de spéciales parcourus, le suspense reste total dans chaque catégorie. Les écarts serrés promettent une deuxième semaine de course tout aussi palpitante, sur des pistes mythiques où tout peut encore basculer.



[Communiqué en format texte & sélection de photos](#)

[Toutes les infos presse sur aer.mytele.tv](#)

[Tous les résultats et classements complets](#)

Contact presse :

Cédric Bret - presse@africarace.com - (+33) 06 50 70 60 50